
1 
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平成１９年第６回上富良野町教育委員会会議録  

 
 
１．平成１９年５月２８日（月）１１時０５分開会の第６回上富良野町教育委員会は、 

上富良野町社会教育総合センターに招集された。 
 
 

２．開  会   平成１９年５月２８日  １１時０５分 
 
 
３．出席委員 

            委員長    増 田 修 一 
委  員    菅 原 恵久子 

            委  員    工 藤 和 子 
委  員    菅 野 博 和 

            教育長  中 澤 良 隆 
 
４．欠席委員 

    
 
 
 
５．事務局職員 

教育振興課長          前 田   満 
            社会教育班主幹         菊 池 哲 雄 
            学校教育班主幹（記録）  藤 田 敏 明 
 
 
 
 
６．閉  会   平成１９年５月２８日  １１時５０分 
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 
 
委 員 長 
 
 
学校教育班主幹 

 
 
 
 
 
委 員 長 
教 育 長 
委 員 長 
 
教育振興課長 

委 員 長 
菅原委員 
教育振興課長 

委 員 長 
 
教育振興課長 

 

 
委 員 長 
 
委 員 長 
 
教育振興課長 

 
委 員 長 

 
開会宣言１１時０５分 
只今から平成１９年第６回上富良野町教育委員会会議を開催いたします。 
前回の議事録承認について。事務局。 
前回の議事録につきましてご説明申し上げます。 
前回、平成 1９年４月２６日開催の平成１９年第５回教育委員会議事録についてご

報告申し上げます。報告第１号工事等の発注状況について、及び議案第１号上富良野

町社会教育総合センター条例施行規則の一部改正について他４件につき、ご審議をい

ただき、議案のとおり了しております。 
後ほど会議録をお回しいたしますので、署名方お願い申し上げます。 
それでは、次に教育長から諸般の報告に入ります。 
４月２６日からの教育行政報告についての説明。 
何か、ご意見ご質問はありませんか。なければ議事に入ります。日程第１報告第１

号、町立小中学校教職員の人事等について事務局の説明お願いします。 
報告第１号によりそれぞれ３名の報告をする。 
何か、ご意見ご質問はありませんか。 
松井先生については、病気なのか、個人的理由なのか。 
病気のための長期療養であります。 
他に何か、ご意見ご質問はありませんか。なければ日程第２議案第１号、平成１９

年度要保護及び準要保護児童生徒の認定について事務局の説明お願いします。 
平成１９年度要保護及び準要保護児童生徒の認定が９世帯、１２名の申請がなされ

承認を願うものである。総計が６２世帯、８９名の準要保護、２世帯３名の要保護世

帯となったものである。 
何か、ご意見ご質問はありませんか。 
（なしという声） 
次に日程第３議案第２号、平成１９年度上富良野町一般会計（教育費）の補正予算

について事務局の説明お願いします。 
歳入の教育費貸付金元利収入で４４０千円の減、歳出で１，００５千円の増となる

ものである。 
何か、ご意見ご質問はありませんか。なければ日程第４議案第３号、上富良野町第

７次社会教育中期計画策定について事務局の説明お願いします。 
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 
教育振興課長 

 
委 員 長 
教 育 長 
 
 
委 員 長 
教 育 長 
 
 
工藤委員 
 
 
教 育 長 
社会教育班主幹 

 
委 員 長 
 
委 員 長 
 

  別紙のとおり第７次社会教育中期計画（平成２１～平成２５年度）策定にかかり

教育委員会の承認を求めるものであります。 
何か、ご意見ご質問はありませんか。 
社会教育中期計画については、社会教育委員に諮問をし、答申を頂くようになって

いる。その他に学校教育基本方針、学校教育計画、学校教育目標を定めるため校長会

に事務の委任を考えております。 
他に何か、ご意見ご質問はありませんか。これも同じ次期ですか。 
教育目標等の文言が時代に合わないのではないか指摘を受けている声もある。そう

いうものなど見直しをしながら、また今後は教育基本法の改正により教育基本計画を

市町村で作成する努力目標が掲げられたので、学校教育計画等を作っていきたい。 
「人づくり」のなかで、女性はどの年代にもついているので、省いてはいかがなも

のか。それと合わせて成人教育のところの女性教育についても同じであるがいかがな

ものか。 
女性を意識しながらやっていくべきでないかということで、あえて捉えている。 
富良野沿線の女性の研修会についてのあり方について話合いがなされた経緯があ

り、賛否両論である。 
他に何か、ご意見ご質問はありませんか。 
（なしという声） 
以上で第６回上富良野町教育委員会を閉じさせていただいてよろしいでしょうか。

 
これで平成１９年第６回教育委員会は、閉会とします。 

 
閉会１１時５０分 



4 

 

 

   この会議次第は、書記の記録したものであるが、その内容の正確なことを証するため、 

ここに署名する。      

 

              委員長 

              委  員 

              委  員 

              委  員 

       調整員 


